

Sukseskan Asta Cita, Polres Bojonegoro Serahkan Bantuan Pertanian untuk Masyarakat

Achmad Sarjono - BOJONEGORO.HALUANINDONESIA.COM

Nov 1, 2024 - 12:52



BOJONEGORO – Dalam upaya mendukung program 100 hari Asta Cita Presiden RI Prabowo Subianto, yang bertujuan mencapai kemandirian pangan di seluruh Indonesia, Polres Bojonegoro menyerahkan bantuan pupuk dan bibit jagung kepada warga Desa Tejo, Kecamatan Kanor, Kabupaten Bojonegoro, Kamis, (31/10/2024).

Tampak dilokasi, Kapolres Bojonegoro, AKBP Mario Prahatinto, terjun langsung dalam kegiatan tersebut.

AKBP Mario terlihat melakukan penanaman bibit jagung dan menaburkan pupuk di lahan milik salah satu warga setempat.

Penyerahan bantuan ini diharapkan dapat mendorong peningkatan produksi pertanian di daerah tersebut.

Setelah kegiatan penanaman, Kapolres Bojonegoro menegaskan bahwa inisiatif ini adalah wujud nyata dukungan Polres Bojonegoro dalam menyukseskan Asta Cita.

“Kemandirian pangan adalah prioritas yang harus diupayakan di setiap daerah khususnya di Kabupaten Bojonegoro,” kata AKBP Mario.

Menurut Kapolres Bojonegoro kolaborasi bersama masyarakat merupakan langkah awal yang penting untuk mewujudkan swasembada pangan khususnya di Kabupaten Bojonegoro.

"Memaksimalkan pemanfaatan lahan milik warga dan lahan produktif lainnya adalah kunci dalam meningkatkan ketahanan pangan," terang AKBP Mario.

Selain itu, AKBP Mario juga menyampaikan harapannya agar bantuan yang diberikan dapat dimanfaatkan dengan baik oleh para petani.

“Dengan peningkatan hasil pertanian, diharapkan dapat mendukung program ketahanan pangan yang lebih luas,” ucapnya.

Lebih lanjut, Kapolres Bojonegoro menggarisbawahi pentingnya peran aparat keamanan dalam mendukung program-program strategis pemerintah.

Ia meminta para Bhabinkamtibmas untuk bekerja sama dengan instansi terkait dan masyarakat di tingkat kecamatan atau desa untuk mengidentifikasi lahan produktif yang dapat ditanami bibit padi atau bibit lainnya.

“Kami juga meminta para Kapolsek untuk membangun Kawasan Rumah Pangan Lestari (KRPL) di sekitar kantor Polsek,” tutup AKBP Mario.

Inisiatif ini diharapkan dapat memperkuat ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

Dengan langkah kolaboratif ini, Polres Bojonegoro berkomitmen untuk terus mendukung program ketahanan pangan, sekaligus berperan aktif dalam mewujudkan kemandirian pangan di Kabupaten Bojonegoro.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Bojonegoro didampingi Wakapolres, PJU Polres Bojonegoro, dan jajaran Forpimca Kanor. (*)